RESUMEN DE ACTOS CELEBRADOS EN LA CASA DE GUADALAJARA EN MADRID DURANTE EL CURSO 84-85

Aunque el Curso se limitó a los meses de marzo, abril, mayo y junio de 1985, por el imperativo de las obras de acondicionamiento, de reestructuración y saneamiento, muchos fueron los actos celebrados en la planta primera del viejo caserón que ocupamos en la Plaza de Santa Ana número 15, y que trataremos de resumir para los lectores de este Boletín, en la presente y próximas ediciones.

MARZO DE 1985

En este mes, el grupo de teatro de la Casa "Buero Vallejo", después de haber sufrido —como nuestra Sede— una reestructuración, comienza su andadura, con motivo del Certamen convocado por la Federación Nacional de Casas Regionales, en el Círculo Catalán de Madrid, con la obra de Martínez Mediero "Las hermanas de Búfalo Bill"; reponiéndose semanas después en el escenario de la Casa, siendo muy aplaudido el Grupo y teniendo buena acogida entre el público, dando lugar a preparar otra nueva obra, esta vez de Alonso de Santos, "La estanquera de Vallecas". Una vez puesta en escena en nuestra Casa, pasó a representarse en Brihuega, Cogolludo, Baides, Mandayona y Albalate, patrocinado por la Sección de Teatro de la Institución "Marqués de Santillana". Es de destacar que esta obra fue extrenada posteriormente en Madrid, siendo su protagonista Conchita Montes y el marco elegido el Teatro Martín.

Con el mes de marzo llega la primera tertulia, "Guadalajara: Un sillón en la Academia". Era la número XIV. Su protagonista, D. Antonio Buero Vallejo, académico y dramaturgo, acompañado por su esposa, Doña Victoria Rodríguez, "Vitorita", como la conocen las gentes del teatro, dándose la circunstancia de que ese día 5 de marzo se celebraba el 26 aniversario de su unión matrimonial.

Aquella noche estuvieron con nosotros, D. Ramón de Garcíasol, D. José María Alonso Gamo, D. Miguel Alonso Calvo, así como el hermano del académico, D. Francisco. Durante la Tertulia surgió la idea de que la Casa de Guadalajara encabezara la propuesta de pedir para el Sr. Buero Vallejo el Nobel de Literatura, propuesta aprobada por aclamación de los asistentes y posteriormente elevada a nuestra Federación Nacional.

Los días 7 y 8 fueron días eminentemente taurinos. Se hizo entrega del Trofeo "Melero Alcaneño" al espada Luis Francisco Esplá, triunfador de la feria de San Isidro-84, trofeo otorgado por la Casa de Guadalajara y patrocinado por la Caja de Ahorros Provincial.

Llegó el día señalado y esperado por todos: la reinauguración de la Casa de Guadalajara en Madrid. La prensa escrita y hablada se hicieron eco del acontecimiento, así como otros medios de comunicación de otros Centros Regionales ubicados en la Capital de España. Presidieron nuestras autoridades provinciales, autoridades de la Región, así como diputados y senadores por Guadalajara. Las nuevas instalaciones fueron bendecidas por el Sr. Obispo de Sigüenza-Guadalajara. De todos aquellos actos nuestra prensa dió cumplida información.

(Continuará)

Abelardo MAZO ARTEAGA (Jefe de Prensa)